



Le jeudi 11 août 2011

CH LAVAUUR

ORDRE INFIRMIER : LA FAILLITE DU SYSTEME...

Des banquiers qui se font tirer l'oreille pour sauver in extremis de la banqueroute la structure ordinale, la valse des présidents, et au final, rien de vraiment réglé sur le fond du dossier de l'ordre infirmier.

Alors qu'il se targuait de vouloir gérer l'ensemble de la profession infirmière, l'ordre infirmier vient une nouvelle fois de faire la « brillante démonstration » qu'il est non seulement incapable de gérer ses propres affaires financières, mais aussi qu'il est toujours et plus que jamais rejeté par la grande majorité de la profession qui refuse d'y adhérer (seulement 58 000 cotisants sur plus de 450 000 professionnels).

La CGT attend maintenant du gouvernement qu'il tire enseignement d'une telle gabegie et réintègre dans le giron du service public et au sein du Haut Conseil des Professions Paramédicales, ses missions.

La CGT, comme l'ensemble des autres organisations syndicales, exige que soit abrogée la loi.



CéGéTez vous et mêlez vous de votre hosto !

Permanence le mardi de 9 à 16heures. Tél. : 30 38 Mail cgt.chlavour@wanadoo.fr

Retrouvez de nombreuses infos sur notre site internet : www.cgt-chlavour.fr

Pour rappel, chaque agent a droit à 1 heure d'information syndicale par mois ou 3 heures cumulées par trimestre. Utilisez ce droit pour nous rencontrer et vous syndiquer !!!